



絆

～きずな～



三ヶ日中学校 学校だより
第13号
令和5年2月14日発行

◎令和5年度入学説明会が行われました。

1月25日、町内小学校6年生と保護者の皆さんに集まっていたき、令和5年度入学説明会が行われました。

説明会は、「換気」「三密を避ける」「手指消毒」等のコロナウィルス感染症対策をした上で行いました。

最初に、学校生活の様子について、先輩となる1年生から、スライドを使って説明がありました。その後は、生徒指導主事から、生活の決まりや今後の予定等についての話、細江警察署スクールサポーターの方から、ネットトラブル等への対応についてのお話がありました。

説明会終了後は、部活動見学会が行われ、児童の皆さんが興味や関心のある部活動の見学をしました。本来であれば、部活動体験会となっていたのですが、コロナ対策として今回は見学のみとなっていました。4月には、仮入部として、各部の体験ができる機会があるので、それまで楽しみにしてもらえたら嬉しいです。

6年生の皆さんの入学をととてもとても楽しみにしています！！



中学生の非行数は、小学生の約2倍!!

万引き (48人) 傷害 (0人) 自転車盗 (2人) オートバイ盗 (0人) 児童買春・児童ポルノ (2人) その他 (38人)	↑	万引き (44人) 傷害 (20人) 自転車盗 (17人) オートバイ盗 (16人) 児童買春・児童ポルノ (16人) その他 (78人)
小学生, 90		中学生, 191

県内小学生の検挙・補導人員は、90人であるのに対し、中学生はなんと191人!! ※ データは、全て令和3年までのもの

23時～4時の外出は、補導の対象!!

夜遊びは危険がいっぱい!!

夜遊びは、生活習慣の乱れ、不良交友、喫煙、飲酒、非行(万引きなど)や、犯罪被害へと発展する入口です! 保護者には、子供を深夜に外出させないように努める義務があります! 【静岡県青少年環境整備条例】

SNS起因の非行や犯罪被害が多発!!

スマホ利用には、大人の管理が必要です!

全国的に、SNSを利用した非行(自ら裸の写真をネットに掲載等)や、子供が性犯罪被害に遭う事例が多発しています。便利なスマホも、その使い方を誤らないよう、大人の管理(ペアレンタルコントロール)が必要です!!

スマホには、フィルタリングを!!

フィルタリングの利用は、非行・犯罪被害防止の大きな力!

フィルタリングとは、暴力や性描写など、有害な情報を閲覧できなくする機能です。トラブルから身を守り、安心して使うために、年齢に応じた設定をしてください! 保護者には、子供にフィルタリングを利用させるよう努める義務があります!! 【静岡県青少年環境整備条例】

しずおかポリス “iネット” 「フィルタリングする!」「自画撮りしない、送らない」「ネットで知り合った人に会わない!」

少年問題に関する相談は、静岡県警察少年サポートセンターへ

0120-783-410

なやみ ショート!!

三ヶ日中はキャリア教育に取り組んでいます!

みつめる・みつめる力

つながる・つなげる力

かいつ・かいつする力

ビジョンを描く力

◎第4回学校運営協議会が行われました。

2月8日、会議室にて今年度最後の学校運営協議会が行われました。最初に、校長あいさつでは、1年間の教育活動の振り返りとして、生徒の頑張りや地域の方々の支援の様子をスライドを使って紹介しました。

その後、以下の議事について熟議しました。

- ◎学校評価について
- ◎学校運営協議会評価について
- ◎三中祭、総合的な学習の時間について
- ◎来年度の取り組みについて

熟議を通じ、委員の方々から、「学校評価では、ここ数年、『夢や希望をもっている』『夢や目標に向かって学習に取り組んでいる』という項目の評価が低くなっている。コロナ禍で活動に制限がかかる中、やむを得ない状況だが、活動内容を工夫し、今後も大人が生徒と積極的にかかわる中で、夢や希望をもつことの大切さ、夢や目標に向かって努力することの大切さを伝えていけるとよい。」といった心強い御意見もいただきました。

今回は、小グループに分かれて熟議も行い、それぞれの立場で、熱の入った話し合いが行われました。

委員の皆さんの貴重なご意見をもとに、今後も充実した学校運営ができるよう努力していきますので、皆さんの御支援、御協力をお願いいたします。



◎三ヶ日中学校同窓会設立準備会が行われました。

～三ヶ日中は、令和6年度に創立50周年！～

三ヶ日中学校は、昭和50年に三ヶ日町立西部中と三ヶ日町立東部中が統合してから令和6年度に創立50周年となります！
それにあわせ、「この三ヶ日中で学んだ卒業生が、いつまでも母校に愛着と誇りをもち、これからの三ヶ日中を支えていくこと」を趣旨として三ヶ日中学校同窓会を設立することとなりました！

現在、有志の方々が母校に集まり、同窓会設立に向けた準備を進めています

2月8日にも会合が行われ、設立に向けた準備について熱心な協議が行われました。

19日には、協働センターで行われる三ヶ日ふれあいフェスタで、同窓会コーナーとして、三ヶ日中の歴史を右のような資料を使って紹介していきます！

今後も、皆さんの御支援、御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

昭和50年度（1975年度）

50. 4. 5	入学式 266名入学
5. 22-24	修学旅行
6. 18	仮運動場周開植樹完了 校内陸上競技記録会
6. 20	PTA研修視察（高豊中）
6. 25	用務員住宅完成
7. 28	体育館定礎式
8. 12	体育器具庫・部室完成
8. 18	県大会 軟式野球女子優勝 県大会 野球優勝
10. 3	校歌制定
10. 10	校内体育大会
11. 6	県教育長杯 女子総合3位 遠足
11. 6-8	宿泊訓練（2年）
11. 17	県P連団体表彰受賞
11. 30	防犯灯設置
51. 1. 20	体育館完成 校内マラソン大会
2. 10	町村合併20周年・三ヶ日中学校落成式挙行政
2. 20	講演会 石田 潔
3. 15	運動場完成
3. 19	卒業式 275名卒業

校舎建築工事

中学校落成式

完成した校舎